

Ma fille de 2 ans

J.A.V.R.

17/04/2011

Il y a deux semaines nous avons constaté que notre fille de 2 ans [...] buvait de grandes quantités d'eau et avait toujours très faim. Cela nous a surpris et nous lui avons fait faire le test du sucre. À notre grand étonnement elle dépassait de 150 les limites normales. À l'hôpital, on fit une analyse d'urine. Si les chiffres étaient aussi élevés il aurait fallu l'hospitaliser. J'ai prié saint Josémaria et miraculeusement le

taux du sucre avait les paramètres normaux. Je me dis croyante, cependant je sens que souvent je ne m'appuie sur Dieu, la Sainte Vierge ou les saints que lorsque j'ai des difficultés. Je remercie donc saint Josémaria, la Sainte Vierge Marie et merci Seigneur pour être encore une fois venu à mon secours et pour tant d'autres fois où j'ai oublié de vous remercier.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/ma-fille-de-2-ans/> (20/02/2026)